

“中野良いまち、仲の良いまち”

令和7年12月15日発行

中野公民館だより

※公民館の活動やたよりに対するご意見、ご感想をお寄せください。
電話 95-0310(ファックス兼用) IP 050-5207-3200

11・12月の活動

WEフェス開催

12月7日(日)健康センター元気館で邑南町教育委員会・邑南町公民館連絡協議会主催のWEフェスが開催されました。アリーナではおんぶらんとのパフォーマンスショーや、睡眠医学の研究に取り組んでおられる田村先生の講演会、おばたのお兄さんのみんなで楽しむポジティブエクササイズが行われました。また、ブースでは矢上高校生主体のサークルがDXおおなんeスポーツ体験や、モルック・ボッチャ・カローリング、科学教室、ミニミニ外国、グルメなど他にも多数の出展がありました。



養護学校

12月1日(月)に中野公民館で行われた寄り合い処に石見養護学校の高等部の生徒が来られて料理発表と軽スポーツでの交流を行いました。「簡単に作れる料理」を作り紹介する班と軽スポーツで交流する班にわかれました。軽スポーツはボッチャを簡単にしたルールを生徒が寄り合い処の参加者に説明して一緒にゲームを行いました。白いボールに投球が近づくと歓声が上がって盛り上がってきました。また、その間に「簡単に作れる料理」を紹介する班は調理した料理を見せてゲームが終わった参加者に作り方を説明していました。時間は短い間でしたが楽しく交流できたと思います。



親和会清掃活動

11月21日(金)に親和会の皆さんによる公民館周辺の清掃活動が行われました。草刈りや、草取り、溝の泥上げなど多くのことをしていただき公民館周辺が大変きれいになりました。
これから新年互礼会など沢山の人が来れられますので安心してお出迎えができます。
ありがとうございました。

コミスクコーナー

11月まで各地域毎で導入準備会を開催し、来年度のコミュニティ・スクールの在り方に向けて検討してきたところですが、それを持ち寄り、11月27日に、各地域の校長・公民館代表が集まり、代表者会を開催し、3地域の準備会で検討してきた内容を報告しました。

具体的な内容として

委員の人選は、いずれの地域も地域活動に従事されている方に参加してもらうこと

会議は年間3回程度開催すること

といった内容でした。

代表者会は温かく楽しい雰囲気の中で会を進めることができ、報告内容も各地域の特色が出た内容でした。

今回の代表者会の意見を各地域に持ち帰り、必要に応じて検討内容の精査も行われる予定です。今後は、各地域より委員の選出を経て、各地域代表の方が集まり、来年度への準備を進めます。併せて、地域の方や保護者への理解に繋げるための情報発信を積極的に行い、学校と共に立ち上げに向けて進みます。

お問い合わせ先 邑南町教育委員会 学びのまち推進課 電話83-1127

仮装ゲームパーティー

11月17日（月）に中野公民館ではおなじみの仮装ゲームパーティーが行われました。工作では中村さんに教えてもらいながら新聞紙を使って紙バックを作成しました。自分で作ったバックを片手にゲームにチャレンジしてお菓子をバックの中に入れていきました。中にはゲームを攻略したくさんのお菓子をバックの中に詰めている参加者もいました。

ゲームが終了すると、大田さんのヨミキカセでみんな真剣なまなざしで聞いておられました。帰りには毎年恒例の中野公民館敷地内で育て収穫したカボチャを選んで持って帰られました。



◎1月の予定◎

«自主活動教室など»

*卓球愛好会	毎週月曜日
*寄り合い処	毎週月曜日
*運動教室	毎週火曜日
*中野地区新年互礼会	2日（金）
*令和7年度はたちを祝う式典（元気館）	3日（土）
*仕事始め（役場・公民館）	5日（月）
*新春書き初め会	5日（月）
*邑南町消防出初式（井原グラウンド）	10日（土）
*花はなクラブ	20日（火）

※主催者の都合により変更になる場合があります。

※写真を撮影し公民館だより等で使用したり、ケーブルテレビ等の取材が入る場合があります。